



An der Hochschule für Wirtschaft und Recht Berlin (HWR Berlin) ist am Fachbereich 1 am Campus Schöneberg folgende Position zu besetzen/At the Berlin School of Economics and Law (HWR), Campus Schöneberg the following position is to be filled:

Studentische/r Beschäftigte/r - Student Research Assistant (m/w/d)

Erasmus Mundus Master Economic Policies for the Global Bifurcation (EPOG-JM), Prof. Dr. Eckhard Hein

Kennzahl: SH_050_2026

Besetzbar (von/bis): 01.10.2026 bis 31.03.2027

Vergütung: TV Stud III (15,08 €/Stunde und 15,90 €/Stunde ab 01.01.2027)

Stellenumfang: 20 h/Monat

Ihre Aufgaben:

Your tasks:

- Literaturrecherche/ Literature research
- Datenrecherche/ Data research
- Korrekturlesen/ Proof reading
- Unterstützung EPOG-JM/Support EPOG-JM

Ihr Profil:

Your profile:

- Gute Kenntnisse heterodoxer Ökonomik/ Good knowledge of heterodox economics
- Student in the EPOG-JM programme at HWR Berlin
- Gute Englischkenntnisse/ Good English language skills

Nähere Informationen zum Fachbereich finden Sie auf der Website <http://www.hwr-berlin.de/>.

Bewerbung:

Die HWR Berlin fördert die berufliche Gleichstellung von Frauen und Männern, wir freuen uns deshalb besonders über die Bewerbungen von Frauen. Schwerbehinderte Bewerber/-innen werden bei gleicher Qualifikation bevorzugt. Bewerbungen von Menschen mit Migrationshintergrund sind ausdrücklich erwünscht.

The HWR Berlin promotes the professional equality of women and men and therefore particularly encourages applications from women. Applicants with severe disabilities and with equal qualifications will be given preference. Applications from people with a migration background are also expressly encouraged.

Wir freuen uns auf Ihre aussagekräftige Bewerbung (Anschreiben, Lebenslauf, Zeugniskopien, aktuelle Immatrikulationsbescheinigung und bei ausländischen Studierenden einen aktuellen Nachweis des Aufenthaltstitels mit Arbeitserlaubnis) bis zum 03. August 2026 über unser Online-Bewerbungsportal unter <https://karriere.hwr-berlin.de/de/jobposting/ed79f2507437affc087216b75297dcf158ef35011/apply>.

Please upload your application (Letter, CV, copies of transcripts, immatriculation certificate and from foreign students, a current residence permit) until 03 August 2026 to our online application portal: <https://karriere.hwr-berlin.de/de/jobposting/ed79f2507437affc087216b75297dcf158ef35011/apply>.

Auskünfte/Further information: Prof. Dr. Hein, eckhard.hein@hwr-berlin.de

